

## **URGENT De l'aide pour une installation surprise du compteur dans sa résidence**

C'est à Maisons Alfort et le RV est à 10 heures.  
Je corrige donc le message

Le 18 janv. 2016 à 19:48, Chantal Le Pennec-Salvador  
[chanterelle1@free.fr](mailto:chanterelle1@free.fr) a écrit :

Bonjour Alain,  
Merci de transférer le message  
Une amie de **MAISONS-ALFORT** (94700) qui avait reçu quelques informations déjà concernant les ondes électromagnétiques vient de s'apercevoir que les compteurs sont en cours d'installation dans sa résidence. Elle a immédiatement fait savoir oralement aux techniciens qu'elle refusait l'installation du compteur qui est en cours dans tous les bâtiments de sa résidence depuis la semaine dernière

Très vite, elle a fait savoir immédiatement aux techniciens qu'elle refusait l'installation.

Elle a fait connaître sa surprise et son indignation à sa mairie et a fait une information générale au voisins de son bâtiment et lors de la réunion du Syndic de sa résidence : elle fait signer actuellement une pétition pour refus de cette installation.

Elle est convoquée à la **Mairie de Maisons-Alfort le Mercredi 20 Janvier à 10h** : elle se sent un peu trop neuve avec cette information qu'elle a reçue (doc, flyer, sticker...) et aimerait être aidée par la présence de quelqu'un de la commune ou d'ailleurs pour l'aider.

Je ne peux pas l'aider, je suis obligée de travailler en province.

Un grand merci de la joindre par mail ou téléphone

Ghislaine

[jslnecureuil@free.fr](mailto:jslnecureuil@free.fr)

06 15 06 10 92